

Herido a balazos

Escrito por Comunicado
Miércoles 24 de Mayo de 2017 14:51

+ En Nogales, chofer usuario de drogas provoca muerte de menor

GUAYMAS, Son., 24 de Mayo de 2017.- La Policía confirmó el ataque a balazos que dejó herido a Carlos "N", tras ser agredido por dos sujetos en la colonia Yucatán.

La víctima, de 34 años, fue internado en el Hospital General de esta ciudad, donde está bajo valoración médica por las heridas recibidas. Los hechos se registraron a las 01:20 horas de este martes en calle 11 y avenida 2, donde el afectado fue atacado por dos personas que arribaron y dispararon en su contra.

La policía mantiene las indagatorias en el intento de identificar a los responsables para su posterior ubicación y detención, en base a las pruebas periciales y testimoniales con las que cuenta.

NOGALES, Son.- Se formuló imputación al chofer de camión urbano Federico "N.", por delito culposo con resultado de lesiones, daños y homicidio.

Se trata del responsable del accidente el pasado 18 de mayo, donde perdió la vida un menor de 5 meses de edad, al estrellarse el autobús que conducía el imputado en calles 14 y 15, de esta ciudad. Aparentemente le fallaron los frenos al ir en declive, por lo que se estrelló contra un poste de concreto, resultando con lesiones cinco pasajeros, entre ellos el infante, quien falleció.

Al realizar el examen toxicológico al chofer, resultó positivo a la cocaína, metanfetamina y anfetamina, por lo que fue detenido.

Herido a balazos

Escrito por Comunicado

Miércoles 24 de Mayo de 2017 14:51

Durante la audiencia inicial celebrada el pasado 20 de mayo, se calificó como legal la detención, se formuló la imputación, decretando el juez la prisión preventiva del imputado. La defensa solicitó la ampliación del término constitucional por lo que la audiencia de vinculación a proceso por los delitos señalados se llevara a cabo el próximo 25 de Mayo a las 12 horas. Ambas partes coincidieron en alternativas viables que involucren a padres de familia y vecinos de escuelas, para poner atención a la presencia de personas extrañas, sobre todo en el ya próximo período vacacional de verano, pues una denuncia a tiempo a números y sitios específicos, tendrá mejor resultado en el cuidado de estos espacios.